



2学期スタート!

2学期が落ち着いた雰囲気です。大きな節目である2学期のスタートは、今日の1年生の遠足(エキスポセンター)から始まりました。みんな、笑顔で出発して、笑顔で帰ってきました。



【1年生、遠足に出発!みんな、ニコニコです。】

先々週から続いたインフルエンザは、ようやく落ち着きを見せてきました。学級閉鎖へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。それでも、未だに各学年に数名は罹患者がいます。引き続き、感染対策をお願いします。

3連休が終わったら、めっきり秋めいて涼しくなってきました。朝夕と昼間の気温差も大きくなりました。「今日はどんな服装がいいかな?」天候に合わせてお子さん自身が服装を考えられるようにしていきたいものです。

朝のあいさつ運動 スタート!

2学期(10日(火))から、朝のあいさつ運動が始まりました。保護者の皆さんと子供たちがあいさつを交わして爽やかな朝のスタートを切ろうというものです。

お時間がありましたら、ぜひ、教室まで上がってください。お子さんの朝の会や授業もご覧いただきたいと考えて【1日目、皆さんありがとうございます。】います。まずは1年生からです。入学から半年、だんだんと慣れてきた学校生活の様子をご覧ください。もちろん、学校中を回っていただき、お子さん以外の学年の様子を見ていただくとさらに嬉しいです。

写真は初日、2日目の様子です。連日参加していただきありがとうございます。

下の写真、手前に写っているのは、佐藤正子さん、20年近くも本郷小の正門で朝のあいさつをしてくださっています。我々は、親しみを込めて「おばちゃん」と呼ばせていただいています。卒業生は、先生よりもおばちゃんのことを覚えている人が多いらしい…

【2日目、よいお天気であいさつも元気?】

今日も「おばちゃん」の笑顔が子供たちを元気づけてくれています。



14日(土)開催 けやきっずまつり AM9:00~11:30 雨天決行

今年も開催です。体育館や校庭で楽しいゲームやバザーなどが行われます。

子供たちの笑顔のために、保護者の皆さんのつながりづくりのために、PTA本部とけやきっず委員の皆さんが、綿密に準備を進めてくださっています。お楽しみに。

